

ZILLISHEIM

Le concert de Noël de Crescendo



L'ensemble a chanté pour une bonne cause. Photo L'Alsace/Henri BEINERT

L'ensemble vocal Crescendo a été fidèle au rendez-vous de cette fin d'après-midi de dimanche. Il y avait foule à l'église Saint-Laurent de Zillisheim, car ces choristes sont bien connus dans la région, mais aussi pour soutenir la cause de l'Aafasc (Association d'aide au financement d'appareils soignant le cancer) à qui la recette était destinée.

Sous la direction alternée de Christiane Simon et Pierre Buf-

fler, le programme proposé comprenait uniquement des chants de Noël, un choix judicieux en ce premier dimanche de l'avent. Le public a ainsi pu entendre des airs moins connus tels qu'un Noël anglais ou *African Psalm* mais aussi *Mon Beau sapin*, *Stille Nacht* et *Les Anges dans nos campagnes*. Des moments festifs à apprécier en ces temps difficiles dus aux contraintes sanitaires.